

全大教医科系大学教職員懇談会

(11/15・16)

勇気をもって発言すること

今回、初めて参加させて
いただいた。
「郷に入れば郷に従え」
の精神でひたむきに取り組
んできた自分としては、正
直関心を向ける機会が少な
い分野であった。
分科会などで意見交換を
行ううち、所違えど、同じ
ような問題や悩みを抱えて
いるのだなと感じた。それ
政府が狙う医療提供体制

その現状を共有・分析し、
組織のあるべき姿を目指す
ための解決策について議論
することの大切さを痛感し
た二日間であった。
病院支部 中畑仁志さん

とても有意義な会でした。
今後の自分の人生において
プラスになると思いました。
病院支部 菅原克幸さん

全大協東北地区女性交流集会

夢を追うことに意味がある

病院支部 金野嘉子さん

11月8・9日と、田
沢湖芸術村で行われた
全大協東北地区女性交
流集会に参加してきま
した。
会議の前に、なんと
わらび座の奇想天外ミュー
ジカル「げんない」直
武を育てた男を見るこ
とができました。
開演前に私たちの前
にピエロのクリ坊が、
かるやかな身のこなし
で現れて表情やしぐさ
がとても愛らしく、す
ぐにファンになってし
まいました。舞台は独
自の施設という事もあ
り、簡単そうなセット
ではありましたが立体
的に表現されていて圧
倒されました。
内容は、夢を追うこ
とに意味がある！とい
うテーマで、今の若い
方々にもぜひ見て欲し
いと思いました。そし
て、そんな風になん
が思える世の中になっ
て欲しいと思って帰っ
てきました。
源内という人は、国
内初の物産会を開催し
たり、文士として活躍
したり、万歩計やエレ
キテル、静電気の発生
装置（決して現在のだ
めよダメダメの日本エ
レキテル連合ではあり
ません）や、土用の丑
の日のうなぎ（コピー
ライターのようなこと）
というようにいろいろ
な事をした方だったん
ですね。
また「黄に紅に花は
咲かねどわらびは根っ
子を誇るもの」にちな
んでわらび座と名称が
つけられたそうです。
ファンクラブに加入し
て今度は自前で見に行
こうと思っていたら、
先日クリ坊からお礼の
はがきが届いてまたま
た感激した私でした。



秘密保護法を廃止に

追い込もう

1年前の年末に強行可決された秘
密保護法が、12月10日に施行されま
した。秘密保護法は防衛・外交など
「安全保障」に支障があるとみなした
情報を指定して、取り扱う公務員のプ
ライバシーまで調査、情報を漏らせば
懲役10年などの刑罰に処せられます。
国民や報道機関がその情報に近づこ
うとするだけで処罰させられます。ま
さに国民の目と耳と口をふさぎ、「知る
権利」を奪う弾圧立法です。
安倍政権は国会でろくな審議もせ
ずに、一方的に施行のための政令と運
用基準を作り、12月10日に施行させ
ました。政府の活動をチツクする内閣
保全監視委員会や独立公文書管理監
も内閣の一部分のため、何のチツクに
もなりません。国民の手足を縛る秘密
保護法は廃止するしかありません。

（日本機関紙協会「機関紙と宣伝1月号」
12月下旬発行）より抜粋

